

« BILDERAUSSTELLUNG DER BESONDEREN ART »»



BESONDEREN ART »»

« BILDERAUSSTELLUNG DER

«BILDERAUSSTELLUNG DER BESONDEREN ART»

Die Werke dieser Ausstellung wurden von Bewohnern der hpz Wohnhäuser in Schaan und Mauren angefertigt. Das Aktivierungsteam der Tagesstruktur gab Unterstützung und Hilfe bei der Durchführung. So entstanden fantasievolle, farbenfrohe und äusserst abwechslungsreiche Bilder. Auch wenn je nach Behinderung manchmal nur wenig motorische Fähigkeiten vorhanden sind und Betreuungspersonen hie und da Unterstützung bieten, so vermag doch die schier grenzenlose Kreativität, Sensibilität und Qualität der Leinwandbilder zu begeistern.

Die Künstler sind Menschen mit den verschiedensten leichten bis schweren geistigen, körperlichen und psychischen Behinderungen. Aufgrund ihres Alters oder Beeinträchtigung können sie oftmals nicht einer regelmässigen Arbeit oder Beschäftigung in den Werkstätten des hpz nachgehen und werden durch gezielte Massnahmen in der Tagesstruktur sinnbringend beschäftigt. Es sind dies Methoden aus der Aktivierungstherapie, Einheiten mit Musik, erlebnispädagogische Bewegungseinheiten und eben künstlerische, musische Tätigkeiten.

Die Bilder können mit einem kleinen Beitrag käuflich erworben werden. Der Erlös kommt vollumfänglich den Bewohnern zugute.

EINLADUNG

Vernissage: Donnerstag, 1. Dezember, 19.00 Uhr

Begrüssung

Rebecca Marxer, Bereichsleitung Wohnen hpz

Eröffnungsrede

Freddy Kaiser, Gemeindevorsteher Mauren

Musikalische Umrahmung

Vera Prantl-Stock

Ausstellungsdauer bis 18. Dezember 2022

Öffnungszeiten

Freitag 18–20 Uhr

Samstag und Sonntag (ohne Feiertag) 14–18 Uhr

Führungen auf Anfrage möglich.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!